

## RINGKASAN

Universitas Muslim Indonesia  
Fakultas Kesehatan Masyarakat  
Program Studi Kesehatan Masyarakat  
Peminatan AKK  
Hasil Penelitian

**AYU NURHALIZA**

**14120170007**

**“Faktor Yang Berhubungan Dengan Kepatuhan Ibu Hamil Dalam Mengonsumsi Tablet Fe Di Puskesmas Somba Opu Kabupaten Gowa Tahun 2023”**

**(xv + 94 Halaman + 14 Tabel + 9 Lampiran )**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor yang berhubungan dengan kepatuhan ibu hamil dalam mengonsumsi tablet fe di Puskesmas Somba Opu Kabupaten Gowa. Upaya Kesehatan ibu hamil merupakan pelayanan kesehatan dari tenaga kesehatan untuk ibu selama masa kehamilannya, dilaksanakan sesuai standar pelayanan antenatal yang ditetapkan dalam Standar Pelayanan Kebidanan (SPK). Pada masa kehamilan adalah masa rawan kesehatan, baik kesehatan pada ibu yang mengandung atau janin yang dikandungnya, maka dari itu masa kehamilan perlu dilakukan pemeriksaan secara teratur. anemia adalah keadaan dimana tubuh memiliki jumlah sel darah merah (*eritrosit*) yang terlalu sedikit, yang dimana sel darah merah itu mengandung hemoglobin yang berfungsi untuk membawa oksigen ke seluruh jaringan tubuh.

Jenis penelitian ini menggunakan kuantitatif dengan pendekatan *cross sectional study*. Populasi dalam penelitian ini adalah 132 orang. Teknik pengambilan sampel dengan metode acak atau disebut juga dengan *probability sampling* dengan jumlah sampel sebanyak 56 ibu hamil. Data diperoleh dengan menggunakan kuesioner. Analisis data dilakukan secara univariat dan bivariat menggunakan uji *chi-square*

Hasil penelitian di peroleh adanya pengaruh antara kepatuhan ibu hamil pada program pencegahan dan pengendalian anemia ( $p=0,000 < 0,05$ ), pengetahuan terhadap program pencegahan dan pengendalian anemia ( $p=0,000 < 0,05$ ), tidak ada pengaruh dukungan petugas kesehatan terhadap program pencegahan dan pengendalian anemia ( $p=0,110 > 0,05$ )

Dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh kepatuhan, pengetahuan terhadap program pencegahan dan pengendalian anemia dan tidak ada pengaruh dukungan petugas kesehatan. Disarankan kepada puskesmas Diharapkan dapat membantu masyarakat untuk meningkatkan kepatuhan dan pengetahuan ini hamil dalam mengonsumsi tablet fe.

**Daftar Pustaka : 41 (2016 – 2022)**

**Kata kunci : Ibu Hamil, Anemia, Kepatuhan, Pendidikan, Pengetahuan, Dukungan Petugas Kesehatan**